

# Homenaje a VICENTE PARRA

## CANOVELLAS, 2 - GRANOLLERS, 2

### PARTIDO ENTRETENIDO

Los que el pasado jueves día 8 acudimos al Campo de la U. D. Canovellas para ver el que prometía interesante partido entre el titular y el C.D. Granollers, no es que salieramos desanimados del campo, ya que los dos equipos pusieron toda la carne en el asador para agradar a la concurrencia pero la inclemencia del tiempo no quiso asumirse al acto de homenaje que tenía el partido y toda la segunda parte la tuvimos que aguantar bajo una pertinaz lluvia.

En la primera parte en la que los dos equipos presentaron lo que se dice sus primeros equipos, se vio un gran movimiento dentro del campo y si no funcionó el marcador fue por la buena intervención de los dos porteros, Jordana y Granero, y algún que otro fallo de los delanteros por querer apurar demasiado las jugadas. En la segunda parte y con muchos cambios en cada equipo y bajo una pertinaz lluvia fue cuando vinieron los goles, éstos fueron conseguidos así: a los 8 minutos Serra se adelanta en el marcador de un buen disparo, 0-1. A los 16 minutos Ortega de fuerte chut consigue el empate a 1. A los 30 Barrera al intentar despejar un balón lo introduce en su propia puerta y finalmente en un saque de esquina Ortega nuevamente conseguía el definitivo empate a dos.

Arbitraron muy bien los colegiados Sres. Martín García y Hernández, Media parte cada uno auxiliados en las bandas por los Sres. Benito y Pujadas y hay que destacar la colaboración del cuarteto arbitral ya que también colaboraron en el homenaje a Vicente Parra, obsequiándole con el importe de sus honorarios, gesto que nos agradó mucho y por eso lo mencionamos. El homenajeado tuvo numerosos regalos que se entregaron antes de empezar el partido y fueron los siguientes por este orden:

Equipo Infantil, Prejuvenil, Juvenil B, Juvenil A, y primer equipo de la U.D. Canovellas, con sendas medallas, trofeos y placas conmemorativas de este acto. Sr. Giménez, Delegado de la Federación Catalana de Fútbol, por el C.D. Granollers su capitán Carpinell, su presidente Sr. Villarrasa y el ex-jugador Ochoa, por el Mgnfco. Ayuntamiento de Canovellas, El Tte. de Alcalde Sr. Quintana, D. Joaquín Moreno, Vicepresidente del Club y en nombre de toda la Junta Directiva y finalmente y en reconocimiento

de los méritos deportivos contraídos con la U.D. Canovellas, su Presidente Sr. Castillo le impuso a Vicente Parra la insignia de oro de la Entidad.

## PARRA al habla

Después del partido de su homenaje en el campo de la U.D. Canovellas, encontramos a Vicente Parra con un montón de regalos y obsequios que tenemos que ayudarle para poderse los llevar a su casa, mientras le preguntamos, que tal amigo Vicente, contento de como han ido las cosas:

—**Contento y muy agradecido de como se han portado, tanto los socios como toda la afición, que han acudido hoy por el campo a demostrarme su afecto.**

—**Esperabas que la afición respondiera de esa manera:**

—**Bueno te diré que después de tantas temporadas, creo que siete, en la U.D. de Canovellas, esperaba que viniera gente, pero con el día que ha hecho, y con las amistades que tengo ya que resido aquí en Canovellas, ha superado algo mis cálculos.**

—**Según tenemos entendido llevas tres meses de baja y sin poder trabajar a causa de una grave lesión, puedes decirnos como fue:**

—**Sí, lo recuerdo perfectamente, fue en el campo del Martorellas, yo iba a rematar un córner y cuando chuté, me encontré con un planchazo y a resultas de éste, y de la grave lesión que sufrí, tuve que retirarme definitivamente del fútbol.**

—**Piensas retirarte o bien seguir como entrenador de algún equipo:**

—**No, no pienso retirarme ya que por parte de la U.D. Canovellas, me ha sido ofrecido el cargo de entrenador de los pre-juveniles, cosa que agradezco mucho a la Junta Directiva del Club, y he aceptado ya que me encuentro muy a gusto con los chavales, y veo en ellos un trabajo muy bonito y esperanzador de cara al futuro.**

—**Contento con el acto de tu homenaje:**

—**Primeramente muy agradecido a la U. D. Canovellas por brindarme este homenaje, tan fabuloso como ha sido y de gran recuerdo para mí, segundo al C.D. Granollers por prestar su**



equipo desinteresadamente y los obsequios que me han hecho, también al Magno. Ayuntamiento de Canovellas a la Federación Catalana de Fútbol, a todos los equipos de la U.D. Canovellas que me han obsequiado con magníficos y queridos recuerdos para mí, a todos de muchísimo corazón, ¡gracias!

—**Para despedirnos dinos algunas palabras para la afición canovellense:**

—**Primeramente para esta afición sólo hay una palabra ¡GRACIAS AMIGOS!, después que sigan queriendo y apoyando al Club como lo viene haciendo, y a poder ser que no falte su aliento y cariño cada domingo que juguemos en nuestro campo. VISCA EL CANOVELLAS!**

Arturo Gómez

Fotos: RAFEL